

## +SECCIONES

[Portada](#)  
[Narón](#)  
[Ferrolterra](#)  
[CGS](#)  
[Opinión](#)  
[Galicia](#)  
[España](#)  
[Mundo](#)  
[Sociedad](#)  
[Economía](#)  
[Deportes](#)  
[Comunicación](#)  
[Humor](#)  
[Titulares](#)  
[Portada PDF](#)  
[Motor](#)  
[Especial Cortázar](#)  
[FORO ECONOMÍA](#)  
[Encuentros Economía DF](#)  
[Foro Galego do](#)  
[Emprendemento](#)



[descarga en .pdf](#)

## +SERVICIOS

[Taxis](#)  
[Televisión](#)  
[Horóscopo](#)  
[Esquelas](#)  
[Cartelera](#)  
[Telefonos](#)  
[Farmacias](#)  
[Agenda](#)

## +UTILIDADES

[Buscador](#)  
[Mapa Web](#)  
[Escríbenos](#)

## +PERIODICOS

[El Ideal Gallego](#)  
[Diario de Arousa](#)  
[Diario de Ferrol](#)  
[Deporte Campeón](#)  
[Diario de Bergantiños](#)

## +MÁS NOTICIAS EN

## FERROL

## Una espectacular tromba de granizo bloquea 40 vehículos en A Bailadora

**La espectacular tromba de granizo caída en la mañana de ayer complicó el tráfico en gran parte de la ciudad de Ferrol y en la zona rural, hasta el punto de que en la zona de A Bailadora, en la carretera de Covas, más de 40 vehículos quedaron bloqueados por la imposibilidad de continuar circulando. Sin embargo, la granizada no llegó a provocar daños personales ni materiales graves**



Aspecto que ofrecía la carretera de Covas tras la granizada caída ayer por la mañana  
 Autor: Jorge Meis

REPORTAJE DE CARMELA LÓPEZ

El temporal tuvo su punto álgido entre las 11.00 y las 12.30 horas y la centralita de la Policía Local de Ferrol se vio colapsada por la gran cantidad de usuarios de la vía pública que estaban teniendo problemas para circular. La situación más problemática se registró en la carretera de Covas, a la altura de A Bailadora, en la que unos cuarenta vehículos quedaron bloqueados a causa del granizo.

En vista de la situación, se dio orden a los bomberos municipales para que se desplazaran al citado lugar, a fin de proceder a la limpieza de la calzada. Su intervención se centró en la retirada de granizo del centro de la calzada y en regar la vía con agua, pero, aun así, fue necesario esperar a que parte del granizo se derritiese, antes de que los coches, que estaban cruzados en diferentes sentidos, pudieran abandonar la zona.

En el casco urbano de la ciudad también se registraron problemas en algunos tramos pendientes, como la salida del túnel de la plaza de España que comunica las avenidas de O Rei y Vigo, y las calles Rochel y Méndez Núñez. A causa de la gran cantidad de granizo acumulado en esos puntos, los vehículos no podían circular y algunos se quedaron bloqueados.

Los peatones se vieron afectados, asimismo, por la fuerte granizada, dado que tanto las calzadas como las aceras quedaron convertidas en auténticas pistas de patinaje, con el consiguiente peligro.

La granizada estuvo seguida de una intensa lluvia, que provocó inundaciones en un comercio de la calle Real número 41 y otro de Villa Soledad, 27, además de anegar la carretera de Circunvalación a la altura de la Puerta del Arsenal, hasta el punto de que los coches tuvieron que circular por las aceras. También en este caso tuvieron que intervenir los bomberos municipales para desatascar los

O  
co  
Fa  
de  
pai  
prc  
Os  
de:  
  
Jo  
so  
co  
de  
De  
cor  
ina  
me  
Ca  
en:  
  
Pe  
hi:  
es  
Os

al  
su  
no  
  
LA  
Ur  
lol  
A l  
Int  
da  
His  
a r  
oci: